
Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 174/2025
CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

Senhor Presidente, USUARIO
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1346/2025

DATA/HORA 
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Senhores Vereadores

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Souza Santos, 
informe a esta Casa de Leis, atraves da secretaria competente se ha estudo 
para aumento no quadro de profissionais da saude no Hospital Municipal 
Enfermeiro Antonio Policarpo de Oliveira.

1- Caso afirmativo, quais as areas e especialidades que estao sendo 
consideradas para ampliagao?

2- Existe previsao para realizagao de concursos publicos e processes 
seletivos para suprira demanda na unidade hospitalar?

3- Quais as medidas estao sendo adotadas atualmente para garantir o 
pleno funcionamento e atendimento da populagao?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que diversos 
mumcipes tern nos procurado para relatar a demora no atendimento no hospital 
Municipal Enfermeiro Antonio Policarpo de Oliveira, devido ao crescimento de 
nossa cidade o volume de pessoas que buscam atendimento diariamente tern 
aumentado. E fundamental garantir que a unidade conte com o numero 
adequado de profissionais para atender com eficiencia e dignidade a 
populagao, assegurando a qualidade do servigo publico de saude.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 22 de abril de 2,1525.

Elison bezerra silv
(Lele Aprigio)
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